

**SAMBUTAN**  
**KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**  
**PESPAWARI XVI TINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2017**  
**DI KABUPATEN LAMANDAU**

---

Salam Damai Sejahtera Untuk Kita Semua

Puji syukur tiada henti-hentinya kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan rahmat Nya yang tiada terhingga, Pesta Paduan Suara Gerejawi XVI tingkat Provinsi Kalimantan Tengah tahun 2017 ini dapat kita laksanakan di Kabupaten Lamandau.

Kementerian Agama sebagai instansi yang membantu tugas pemerintah dalam bidang agama menyambut baik penyelenggaraan Pesparawi XVI tingkat Provinsi Kalimantan Tengah ini. Pelaksanaan Pesparawi ini sejalan dengan tujuan pembangunan dibidang agama yakni, peningkatan kualitas pemahaman dan pengamalan ajaran agama masyarakat dalam rangka meningkatkan kualitas kehidupan beragama di Provinsi Kalimantan Tengah.

Kementerian Agama juga mendukung pelaksanaan Pesparawi XVI tingkat Provinsi Kalimantan Tengah sebagai momentum strategis dalam meningkatkan suasana kerukunan hidup umat beragama yang harmonis di Provinsi Kalimantan Tengah sebagai salah satu pilar kerukunan nasional, sesuai subtema Pesparawi yakni "Melalui Peparawi XVI kita tingkatkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa dan kita bangun toleransi antar umat beragama menuju Kalteng Berkah (Bermartabat, Religius, Kuat, Amanah dan Harmonis)".

Kami berharap kiranya pelaksanaan Pesparawi XVI ini tidak sekedar menjadi ajang perlombaan semata, namun juga sebagai upaya pembinaan mental, spiritual dan moral umat kristiani, sebagai perwujudan keimanan umat Kristiani, memupuk tali persaudaraan, rasa kebersamaan dan kesatuan umat Kristen, terutama berbagai denominasi gereja yang ada di Provinsi Kalimantan Tengah.

Kami juga berharap melalui Pesparawi ini, umat kristiani di Bumi Tambun Bungai dapat mengembangkan kreatifitas seni budaya yang hidup dalam tata ibadah umat kristiani sekaligus meningkatkan mutu paduan suara, pertukaran pengetahuan dan pengalaman antar peserta kontingen Pesparawi dari Kabupaten/Kota se Kalimantan Tengah.

Semoga dengan ibadah syukur dan puji-pujian kepada Tuhan melalui Pesparawi ini menjadikan Provinsi Kalimantan Tengah senantiasa diberkahi dan dilindungi Tuhan Yang Maha Esa. Dan Semoga dengan perhelatan tiga tahun sekali ini dapat memperteguh keimanan kita sebagai umat beragama dalam menghadapi pengaruh negatif globalisasi dan pesatnya perkembangan teknologi informasi.

Akhir kata, kami ucapkan selamat berlomba bagi para Kontingen Pesparawi dari seluruh Kabupaten/Kota yang ada di Provinsi Kalimantan Tengah. Dan Kami ucapkan selamat kepada Bupati Lamandau serta masyarakat Kabupaten Lamandau yang telah menjadi tuan rumah dalam perhelatan yang mulia ini.

Sekian dan terima kasih.  
Syaloom.

Nanga Bulik, September 2017  
Kakanwil Kemenag Prov. Kalteng

Ttd.

H. ABDUL HALIM H. AHMAD, Lc, MM.